

Kunst(Zeug)Haus Rapperswil-Jona: Zielerreichung

Antrag vom 3. Juni 2013

SVP-Fraktion (Sprecher: Rossi-Sevelen)

Antrag: Nichteintreten.

Begründung:

Der vorliegende Bericht zeigt in der Tabelle auf S. 7 in eindrücklicher Art auf, dass das Kunst(Zeug)Haus in Rapperswil-Jona auf ein sehr geringes Publikumsinteresse stösst. Die Tagesbesuche sind in den letzten Jahren um über 65 Prozent eingebrochen. Diese Tatsache wird im Bericht der Regierung auf jede nur mögliche Art schöngeschrieben. Die Tatsache, dass das Kunst(Zeug)Haus kein Publikumsinteresse und somit keine Existenzberechtigung hätte, wird auf keine Art erwähnt.